

En el periodo de análisis de este boletín no hay un exceso de mortalidad desde febrero a junio de 2022

Boletín

ESTADÍSTICO No. XXXII

sobre el exceso de mortalidad por todas las causas durante la emergencia por COVID-19

1^a

El exceso de mortalidad por todas las causas se observó en México a partir del 22 al 28 de marzo de 2020 (SE 13), encontrando **el primer punto más alto en la semana del 12 al 18 de julio de 2020** (SE 29) con **101.8%** de exceso de mortalidad por todas las causas.

2^a

Posteriormente, se registró un **segundo pico del 17 al 23 de enero de 2021** (SE 3) con un exceso de mortalidad del **187.7%**.

3^a

Para la semana del 27 de junio del 2021 ya había comenzado **la tercera ola que alcanzó su punto más alto del 8 al 21 de agosto de 2021** (SE 33) con un exceso de mortalidad de **114.2%**.

4^a

La **cuarta ola** de mortalidad llegó a **su punto más alto en la semana del 23 al 29 de enero de 2022*** (SE 4) con un exceso de mortalidad del **82.7%**.

*La información aquí registrada contempla desde la semana del 2 al 8 de enero de 2022, (SE 1) hasta el 6 de marzo al 2 de abril de 2022 (SE 13).



uisp.insp.mx

Fuente: "Grupo Interinstitucional para la estimación del exceso de mortalidad por todas las causas"